

Les écoliers français et koper ont été connectés par l'espéranto et le Jour de la Terre

Ils ont disputé un match de basket-ball en équipe mixte avec leurs pairs français.

KOPER > Hier, 46 camarades de France, âgés de 15 à 18 ans, et quatre enseignants ont visité l'école primaire Anton Ukmar à Koper. Les étudiants ont été unis par l'apprentissage de la langue internationale Esperanto, que, sous la direction des mentors Petr Grbec et Emmanuel Desbrières, les étudiants ont appris juste pour cette occasion. Des élèves français de Salins-les-Bains près de Genève ont déjà été accueillis à l'école primaire Anton Ukmar en 2019, et cette année encore la salutation en espéranto "Saluton" a fait écho parmi les élèves. Cette fois, les écoliers français ont suivi des cours, joué un match de basket en équipe mixte puis, à l'occasion de la Journée de la Terre, qui était samedi dernier, ils ont nettoyé la côte dans la baie de la Lune. Ils ont été surpris de constater qu'il n'y avait presque pas de déchets dans la Baie de la Lune. "Nous espérons que nous pourrions leur rendre leur visite en France l'année prochaine", a annoncé l'école.